

Nuevas reglas ortográficas de La Real Academia Española

La Real Academia Española (RAE) publicará en diciembre en todos los países hispanohablantes estas nuevas reglas de ortografía: Ahora la "y", ya no será "i griega" sino "ye". En América, deberán dejar de llamar "be alta" y "be baja" a la "b" y la "v": ahora serán "be" y "uve". Las palabras "guión" y "truhán" también dejarán de llevar tilde. Antes los prefijos "ex", "anti" y "pro" eran considerados como preposiciones, y por ello debían escribirse separados de la palabra a la que acompañaban. Ahora, en cambio, la RAE los considera prefijos y, como tales, deberán escribirse unidos a la base léxica si afectan a una sola palabra. "Antisocial" y "exmarido" son apenas dos ejemplos. Los países "Iraq" (escrito así en España) y "Qatar", ahora se escribirán "Irak" y "Catar".

1-¿Está usted a favor del nuevo cambio de Reglas Ortográficas?

2-¿En qué cree que nos afecte el cambio de las Reglas Ortográficas?

3-¿A qué sector perjudicará más?

4-¿Y en lo particular, que dificultades tendrá?



Roberto Vázquez (carpintero)
 1=No.
 2=En que no nos vamos a entender ni el que escribe ni el que va a leer.
 3=A todos los secretarios porque ellos hacen muchos documentos y van a tener dificultades.
 4=Por mi edad y porque estoy acostumbrado al modo antiguo.



Ma. De Jesús Rivera (ama de casa)
 1=No.
 2= En el modo de hablar y en que no nos vamos a acostumbrar y en que todos estamos adaptados al escrito normal.
 3=A nosotros los adultos porque ya no podemos estudiar.
 4=En que no voy a entender el nuevo reglamento.



Karina Nevares (estudiante)
 1=No.
 2=Yo creo que nos afectará al momento de escribir documentos importantes.
 3=A los alumnos de primaria y secundaria porque apenas están aprendiendo las reglas y se las van a cambiar.
 4=Para mí como estudiante me va a afectar en mis trabajos y tareas.



Ricardo (estudiante)
 1=No.
 2= Nos va afectar en todo porque ya están establecidos las reglas y hasta los diccionarios y libros se tendrán que renovar.
 3= Yo creo que a todos en general.
 4=A mi va hacer para mi profesión.



*Las más sinceras
 condolencias para la
 familia Sánchez
 Fragozo de
 Sanchez
 por el sensible
 fallecimiento de la Sra.
 Bertha Fragozo
 acaecida el día 8 de
 noviembre del presente año
 a la edad de 63 años*

*Atentamente
 Familia Manzano
 Sánchez*

*Por este medio deseamos
 expresar nuestras más
 sinceras condolencias hacia
 la familia Martinez
 Gutiérrez por el
 fallecimiento de la Sra.
 Ma Josefa
 Gutiérrez Garibay
 acaecida el día 16 de
 noviembre del presente
 año a la edad de 58 años*

*Sinceramente
 Dr. Roger E.
 Manzano y Familia*

*El mas sentido pésame para
 la familia
 Sánchez Fragozo de
 Sanchez
 por la irreparable pérdida de
 la
 Sra., Bertha
 Fragozo
 acaecida a la edad de 63
 años el día 8 de noviembre
 del 2010*

*Atentamente
 Alberto Martell
 García y Familia*